
Le nendo un saludo y espero que lea esta carta , porque 

espero que como persona de izqu ierdas  sepa comprender mis 

problemas , que son los de la  juventud en general .
La juventud se encuentra fru s tra d a  ante e l negro fu tu ro  que 
se nos avecina , un fu tu ro  que t ie n e  solución pero que usted  

como prim er m in is tro  del estado no nos lo  esta  aclarando.
Con todo mis respetos , ante una f ig u ra  p o l í t ic a  tan grande 

como la  que usted representa , le  pido que re fle x io n e  en que 

ha fa lla d o  en sus decisiones , porque e l pa ís  su fre  una c r is is  

tan profunda , no solo económicamente sino s o c ia l también.

Le voy a aconsejar que no entorpezca e l camino de la  democracia, 
ya que debe haber un cambio , y ese cambio sea de derechas o 

de izqu ierdas  , debe producirse para e l buen funcionamiento  

de este sistem a.
En cuestiones de corrupción no me meto , porque creo en la  

presunción de inocencia , pero s i debo meterme en cuestiones  

graves , como por ejemplo los vario s  m illones de parados , 
e l gran d é f ic i t  , la  a l ta  in f la c ió n  , e l  to d av ía  no re a liza d o  

plan h id ro ló g ic o  nacional , una seguridad s o c ia l le n ta  , como 

nuestra ju s t ic ia  , una reform a de educación in c o rre c ta  basada 

en suprim ir humanidades e tc .
Pero s i hay que reconocer todos sus grandes m éritos , porque 

e l país  ha cambiado a mejor , mucho m ejor.



Le pido que no u t i l i c e  ninguna tá c t ic a  d e l miedo , porque eso 

de "Que viene la  derechona , y os van a q u ita r  las  pensiones " 
a mi no me in f lu y e  , pero a gente que por desgracia no t ie n e  

mucha c u ltu ra  y se lo  creen , porque ven en usted una fig u ra  

que no les  va a m entir . Puede que e l p a rtid o  lib e ra l-c o n s e rv a d o r  

vaya a hacer muchos a ju s tes  ,¿ pero ustedes no los hacen ?,

¿No cree que los españoles no tie n e n  la  conciencia de la  
im portancia de segu ir los c r i te r io s  de convergencia ? .Sean 

ustedes los p o lít ic o s  re a lis ta s  y dígannos que todos ustedes 
francamente van a a ju s ta r  , porque sino m ienten.

S i e l  pa ís  n e ces ita  a ju s te  , n e ces ita  a ju s te  . Por favo r sean 

r e a l i s t a s  , d e jen  de p e le a rs e  como n iñ o s y a f ro n te n  con d ia lo g o  

la  s itu a c ió n  del pa ís  , porque la  guerra acabo hace ya muchos 

años y Paco y Pablo no van a le v a n ta r la  cabeza.
Por favor mándeme respuesta , porque aunque tengo solo 17 años 

me preocupa la  s itu a c ió n  , aunque la  juventud no tenga buena 

reputación , algunos to davía  nos sigue interesando la  p o l í t ic a .

Atentamente
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